

La Jornada *en línea*

Positiva, decisión de Slim de no comprar 100% de acciones de KPN: Moody's

Esa operación le representaba altos créditos, señaló.

Miriam Posada García

Publicado: 20/10/2013 19:57

México, DF. Moody's calificó como positiva la decisión del empresario Carlos Slim de renunciar a la compra del 100 por ciento de acciones de la empresa holandesa Koninklijke KPN, por los altos créditos que esa operación le representaba, pero puntualizó que ahora habrá que estar atentos a nuevas compras que pretenda realizar mediante América Móvil.

Después de meses de negociaciones con KPN, y de que el órgano regulador holandés aprobara la oferta de 2.40 euros por acción que América Móvil hizo por cada papel de la holandesa, la semana pasada la principal empresa de telecomunicaciones de Carlos Slim anunció que no continuaría en el proceso porque no existen condiciones para realizar la operación.

América Móvil se refería a que no continuaría con la operación mientras KPN mantuviera 50 por ciento de sus acciones con la fundación que creó para evitar que la empresa mexicana adquiriera el 100 por ciento de las acciones.

Otro punto en contra observado por América Móvil fue la intención de los directivos de KPN de que aumentara el monto de la oferta, ya que para ellos 2.40 euros por cada una era poco y para los empresarios mexicanos era un precio adecuado.

Lo que América Móvil tiene pendiente por definir es si mantendrá la participación de casi 30 por ciento que tiene en KPN o si la venderá.

Moody's Investors Service señaló que las calificaciones de América Móvil permanecerán en revisión por una posible baja a raíz de que la empresa decidió retirar la oferta por todas las acciones emitidas y en circulación de KPN a un precio de 2.40 euros por cada una, lo que representaba una operación de aproximadamente 7 mil 200 millones de euros.

Sin embargo, la calificadora puntualizó que “en general se considera que el retiro de la oferta es positivo para efectos crediticios, ya que elimina los desafíos operativos y financieros potencialmente mayores relacionados con controlar a KPN, nuestra revisión se enfocará en el potencial de otras adquisiciones y su posible impacto en el apalancamiento y otras métricas crediticias”.

América Móvil tiene participación en el mercado de telecomunicaciones europeo a través de KPN y de Austria Telekom.